



DE UN VISTAZO Y MUCHAS ARISTAS

En la práctica, ¿qué es la economía solidaria?

En este número, la sección DE UN VISTAZO Y MUCHAS ARISTAS está distribuida por toda la revista. Con la ayuda de organizaciones como EMAUS o REAS, presentamos proyectos de agricultura y alimentación que nos enseñan que la verdadera soberanía alimentaria se construye con prácticas que van mucho más lejos que el insolidario lucro capitalista.



busca este símbolo por toda la revista

SOLIDARIOS SIN TIERRA Brasil

El Movimiento Sin Tierra, MST, surgió en Brasil en 1984 con tres objetivos: luchar por la tierra, por la reforma agraria y por una sociedad más justa, a través de la ocupación, resistencia y producción en grandes propiedades rurales sin cultivar. En la actualidad el MST permite que más de 1,5 millones de personas dedicadas a la producción rural encuentren su medio de vida y subsistencia en tierras anteriormente improductivas. Su forma de pensar y hacer, con valores de la economía solidaria, ha reportado otros beneficios: la incorporación de toda la familia a las diversas actividades de producción y comercialización, jugando la mujer y los y las jóvenes un importante rol; la puesta en práctica de diversas formas de cooperación en la producción que posibilitó la construcción de más de 100 cooperativas; la elección de la agroecología como tecnología de producción, que permite la producción de alimentos más sanos; sostener la educación como una de las bases del movimiento; y dinamizar la economía de la región, generando desarrollo, aumento del comercio y mejoras en las condiciones generales de vida de las familias asentadas.

Para mayor información: <http://cinerebelde.blogspot.com/2009/09/los-sin-tierra-por-los-caminos-de.html>